

BHAYANGKARA

Sambang Warga Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Memperkokoh Silaturahmi dan Berikan Himbauan Penting

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 27, 2023 - 13:14



Sukabumi, 27 November 2023 - Hari Senin ini, tepatnya pada pukul 10.35 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama Babinsa Sertu Ludi Suherman turun langsung ke lapangan dengan melaksanakan kegiatan sambang

warga dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kampung Cikiwul, Rt.004/002 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan masyarakat setempat. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga.

Salah satu fokus utama Bhabinkamtibmas adalah menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang berkualitas.

Bhabinkamtibmas juga tidak lupa mengingatkan warga tentang bahaya paham radikalisme dan anti-Pancasila. Selain itu, dia menekankan pentingnya antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari.

Dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas menghimbau warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Selain itu, dia mendorong untuk meningkatkan kembali kegiatan Siskamling guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

"Ikhtiar ini kami lakukan agar lingkungan tetap aman dan kondusif. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat adalah wujud dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan kenyamanan bersama," ungkap Aiptu Subandi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang telah aktif terlibat langsung dalam kegiatan bersama masyarakat.